



NOTA DE PRENSA N° 272-2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Día seis: Cerca de 40 mil personas marchan en defensa del agua en Cajamarca

La consigna es lograr que la transnacional Newmont – Yanacocha se retire de Cajamarca dando paso a un modelo de desarrollo que proteja los recursos naturales estratégicos para preservar la vida y la salud.

En el sexto día de paralización contra del proyecto minero Conga de Newmont - Yanacocha, cerca de 40 mil personas abarrotaron una vez más la Plaza de Armas de Cajamarca para exigir al presidente Ollanta Humala Tasso, cumpla su promesa electoral de priorizar el agua antes que el oro, declarando inviable este proyecto por estar ubicado en cabecera de cuenca y atentar contra el medio ambiente y los recursos naturales.

Con pancartas multicolores y banderas verdes que simbolizan la defensa del medio ambiente; delegaciones de Bambamarca, Celendín, San Marcos, San Pablo, Jaén, San Ignacio, Chota, Cajamarca y otras provincias de la región, inicialmente se movilizaron por distintas calles de la ciudad para luego concentrarse en la Plaza de Armas de Cajamarca y participar en un mitin encabezado por el presidente regional, Gregorio Santos Guerrero, varios alcaldes distritales y líderes medioambientales de la región.

Simultáneamente a las movilizaciones, decenas de hombres y mujeres preparaban la clásica Olla Común con alimentos donados por un incalculable número de pobladores de buen corazón y amor por la tierra, demostrando de esta manera su entero compromiso y solidaridad con esta causa justa de los cajamarquinos de luchar contra el abuso de las empresas mineras y en busca de rescatar el cada vez más disminuido recurso hídrico en la región.

Las movilizaciones continuarán hasta que el presidente Ollanta Humala escuche al Perú que lo llevó a la presidencia, al mismo que hoy hace oídos sordos -lo califica de intransigente y revoltoso- mimado por la Confiep, empresas transnacionales y la derecha, mientras sus padres y hermanos cargan la vergüenza en su apellido que hoy se ve manchado por intereses económicos del ahora gobernante del Perú.

Cabe recordar que el repudio a Newmont – Yanacocha tiene su origen a inicios de la década del noventa del siglo pasado cuando esta empresa se instaló en Cajamarca; y que hoy después de casi dos décadas de explotación sigue contaminando no sólo el medio ambiente sino a la conciencia de la gente. Lejos de haber traído desarrollo a la



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”
región, actualmente Cajamarca encabeza junto a Huancavelica los índices más altos de pobreza y desnutrición.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 05 de junio de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA